

Es muss einen Anfang geben, einen Anfang der Welt, des Universums, ganz allgemein: ein Anfang von Allem. Gäbe es keinen Anfang hätte Alles schon unendlich lange existiert, und das halte ich für unmöglich.

So klar es also ist, dass es einen Anfang geben muss, ist auch die Antwort auf die Frage nach dessen Beschaffenheit. Die Menschen haben sich schon viele schöne Geschichten einfallen lassen, um den Anfang zu beschreiben, ich werde ihn ganz allgemein und logisch beschreiben.

Der Anfang ist der allererste Moment, in dem Etwas existiert, und von dem ausgehend Alles existiert. Vor dem Anfang war per Definition Nichts. Der Anfang ist also der Übergang von Nichts zu Etwas, von 0 zu 1.

Den Vorgang hierbei kann selbstverständlich kein Mensch verstehen. Wer kann sich schon vorstellen wie aus Nichts Etwas werden soll? Aber im Detail verstehe ich sowieso Nichts von dieser Welt